戸笠九条の会

楽しい平和懇談会へどうぞ

オバマ大統領のプラハ演説は世界の平和に期待をもたらすか。九条の会とし ては真剣に考えざるを得ません。杉江先生にみんなの勉強会を開きたいとお願 いしたら快く承諾していただきました。6月、7月と月に一度ですが、もう5、6人が 2回集まって核廃棄の勉強や、政治談議などに熱を入れています。

「スウェーデン、ニュージーランド、メキシコ、ーーなど新アジェンダ連合7カ国は 日本よりもずっと核兵器の廃棄や非核地帯に努力してきた。

ニュージーランドはアメリカが核を持ち込むのを徹底的に拒 否した。」杉江先生のお話で新しい視野を広げながら自分流 の政治評論、社会評論を楽しんでいます。

(毎月第一土曜日 AM!10:00から 杉江先生宅にて)

(依田)



映画「明日へ紡ぎつづけて」制作に参加して

中島 納子

最初にたくさんの方々に制作費としてのカンパと協力券の購入・普及にご協力いただ きほんとうにありがとうございました。

採用取消、不安定な派遣労働と首切りなど労働者が一番初めに犠牲になりますが又關い の中で立ち上がり歴史の歯車をまわすのも労働者です。

50数年前に開いに立ち上がった繊維の若者の姿ですが今もその精神がいきつづいて います。私もその一員です。中学の先生から働きながら学園で4年間勉強したら高校に行 った「子」と同じになれる頑張れよ…と背中を押され就職しましたが、案内とは程遠く寮 長掛け合い勉強会を開いてもらったり、自治会活動をしましたが満足できず、街の本屋で 「葦」、人生手帳をみつけサークルに出かけました。同じ境遇の若者と交流したり、又労 働組合を作り、1周2日の生理休暇の実現、深夜労働の撤廃は労働者の団結の力で勝ち得 た大きな喜びでした。畑田先生宅の学習会は、労働者階級としてのものの見方、考え方、 人生観、世界観などを学び自信と確信にあふれる日々となりました。会社は「アカ」攻撃 と徹底した弾圧、分断を図りましたが仲間を信じのりこえました。あの青春時代は宝であ り私の原点です。現在までその精神を貫き生きることができ幸せです。

ピースポートで地球一週の船旅

2009 年が明けてすぐ、私は念願だったピースボートに乗って地球一周 の船旅に出た。

様々な年齢層の乗客、約650人が乗った船はアジア・アフリカを抜けてラ テンアメリカ、南極、南の島・・と3ヶ月をかけて南半球を回った。 どこが一番だなんて選べないくらい熱くて濃い3ヶ月が待っていた!

言葉や文化、風のにおい。すべてが未知の世界だった。とってもシャイな アジア人、どんなことも音楽とダンスで明るく乗り越えるアフリカ人、フ レンドリーでたくましく生きるラテンアメリカの人々。大陸が変わると国 の雰囲気ががらりと変わるのを肌で感じた。

その国の空気に溶け込んで楽しい時間が過ぎた。言葉や、住む場所なん て関係ないと心底思った。遠いと思っていた世界との距離がどんどん縮ま って、国と国の垣根がなくなった気がした。

この旅ではたくさんの学びや発見があった。

世界には自分が思うよりはるかにたくさんの問題が溢れていた。世界の貧 困や戦争などそれぞれ複雑な背景があるけれどその多くは元を辿ってい くと私たちが住む北半球の先進国に行き着くことを知った。私が何気なく していることがそれらの原因のひとつになっていることも知った。

帰ってきた今はもっと世界のことを知りたいと思うようになった。自分な りに考えて、できることを見つけたい。

森 明日香

「明日へ紡ぎつづけて」上映会

8月22日(土)

9月6B(B)

◆鳴子コミセン

◆有松つミセン 10:00~

10時~

◆桃山診療所

14:00~

14時~

18時30分~

講溜

「自分史で戦争と

8月9日(日)

平和を考える」 講師 池田陸介さん

東丘九条の会の集

14時~

会場 東丘コミセン